



## **servicios**



**Fallece José Luis Almeida, antiguo secretario de Organización de COMFIA Andalucía (Federación de Servicios Financieros y Administrativos de CCOO Andalucía)**

**El que fuera Secretario de Organización de COMFIA-Andalucía ha fallecido la pasada madrugada a los 69 años de edad. Almeida, natural de Sevilla, estaba casado con Mari Carmen Salvador y era padre de 2 hijas y abuelo de 2 nietas. Fue un hombre íntegro y un luchador incansable por la justicia social desde que, en los albores de la democracia, con solo 23 años, se convirtiera en delegado sindical de CCOO, organización en la que trabajó hasta poco antes de su muerte y aun estando prejubilado desde 2011.**

**Sevilla, 20-1-25**

---

Fue uno de los fundadores de la Sección Sindical de El Monte, en la que estaba integrada la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Sevilla, entidad en la que ingresó en 1971 como botones y de cuyo Consejo de Administración llegó a formar parte durante 12 años en representación de los trabajadores y trabajadoras a cuya defensa contribuyó también en este órgano de administración de la Entidad.

A lo largo de sus casi cincuenta años de militancia sindical en CCOO desempeñó varios cargos: Secretario General de la SS de El Monte, Secretario General de la Agrupación de Ahorro de Andalucía, Secretario de Organización de la FABA (Federación de Andalucía de Banca y Ahorro) y, por último, Secretario de Organización de COMFIA-CCOO y miembro de la Comisión Ejecutiva de COMFIA Estatal.

Tras su prejubilación en 2011, continuó su lucha por la justicia social en IU, organización por la que fue elegido concejal en Guillena (Sevilla), cargo que desempeñó hasta su fallecimiento.

Almeida fue un extraordinario sindicalista cuya huella en CCOO difícilmente se podrá borrar porque hemos sido muchos los y las sindicalistas que hemos aprendido de él, de su rectitud, de su honestidad, de su incansable trabajo y de su entrega al ideal de la defensa de los trabajadores y trabajadoras.

Junto con otros referentes históricos de nuestra organización, Javier Rosaleny y Concha Fernández, tristemente fallecidos también demasiado pronto, Almeida dedicó sus esfuerzos a organizar la lucha obrera en Banca y extenderla a otros sectores (ahorro, seguros, telemarketing, etc.) en un ejercicio de altruismo y solidaridad que permitió crear una Federación sólida (primero FABA y luego COMFÍA, ahora integradas en la Federación de Servicios de CCOO) cuyos delegados y delegadas aún seguimos trabajando día a día por mejorar la vida de la gente y conservar el legado de tantos luchadores, como Almeida que, en un tiempo en el que todo estaba por hacer, entendieron que debían ponerse al frente de la lucha por los derechos de la clase trabajadora y lo hicieron con valentía, tesón y entrega.

José Luis Almeida nos ha dejado, pero queda lo que hizo. Y eso, permanecerá.

Descanse en paz.